



---

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

---

ALUMNA: NAYELI VALENCIA TORRES

LIC. ENFERMERIA

**FUNDAMENTO DE ENFERMERIA III**

MAESTRA: LIC. JUANA INES

**AMBITO DE LA ENFERMERIA**

**ENSAYO**



En este ensayo se explicará sobre la importancia que tiene la enfermería, La enfermería es una profesión muy importante en la sociedad, ser enfermera no tan solo queda en atender el paciente va más allá de la palabra enfermera; nosotras cuidamos tanto físicamente, psicológicamente y mentalmente a cada uno de nuestros pacientes.

En enfermería es dar atención de calidad, atención segura, meticulosa, profesional y experta.

La autonomía y la responsabilidad es uno de los elementos vitales en la enfermería, así de la misma manera que tiene la función de cuidadora; en esta como en el primer párrafo lo explicaba va más allá de la palabra cuidadora ya que la enfermera tiene que satisfacer las necesidades de los pacientes tenemos que asegurar los derechos de atención sanitaria, entre otras cosas.

1.

Igual tenemos sobre el tema de la promoción de la salud y el bienestar, de igual manera la prevención de enfermedades; la promoción de la salud ayuda a las personas a prevenir, a mejorar en el ámbito de la salud.

Al igual que le enseñamos a las personas a cuidar debemos tener en cuenta a la educación del bienestar, ya que esta, enseña a las personas cómo cuidar de ellas mismas de una manera saludable e incluye temas como el conocimiento físico, el manejo del estrés y la autorresponsabilidad. Las estrategias del bienestar ayudan a las personas a lograr una nueva comprensión y control de sus vidas; también nos habla de la prevención esta es denominada así porque ayudan a las personas a protegerlas de amenazas reales y potenciales de la salud.

Existen 3 tipos de prevención:

1. Prevención primaria
2. Prevención Secundaria
3. Prevención terciaria



Cada una de ellas tiene un objetivo claro.

La primera prevención se encarga de evitar la adquisición de la enfermedad, se encarga sobre todo respecto a las vacunas, educación sexual entre otros.

La segunda adquisición se encarga de encaminarse a detectar la enfermedad en estadios precoces en los que el establecimiento de medidas adecuadas puede impedir su progresión, es decir, dar un tratamiento oportuno, de calidad y sobre todo eficaz, con el objeto de facilitar la curación.

La última adquisición se encarga respecto a las personas discapacitadas permanente e irreversible y esta requiere rehabilitación.

En el tema de recuperación y salud la cual involucra la mejora de la salud y bienestar de la persona, esta tiene como finalidad de satisfacer sus necesidades básicas ya que como bien sabemos un enfermo no puede por sí solo satisfacer sus necesidades básicas, la cual quizás puedan entorpecer la recuperación.

La medida de ambiente nos referimos en donde habitara el paciente la cual debe ser cómoda, limpia... todo esto para que el paciente se sienta cómodo y sea pronta su recuperación, para que hacia sea pronta su reintegración a su hogar o con la sociedad.

Hablemos sobre los cuidados con las personas enfermas terminales, estos no tienen el mismo cuidado que los demás pacientes ya que como mencionábamos anteriormente la enfermera satisface las necesidades básicas del enfermo, pero en las personas satisfacemos igual su última voluntad, pero en su cuidado es demasiado importante ya que son personas que están discapacitadas, están en terapia intensiva, dependen de mecánica ventilatoria, deterioro psicológico entre otras situaciones.



Ya como último tema tenemos el ejercicio de la enfermería, en este se encuentra de la mano tanto como la ética y la moral; ya que tocamos el tema de Revelar o no revelar información sobre un paciente en fase terminal, o en un aborto, una eutanasia, un trasplante de órgano entre otros tipos de situaciones, tocamos este tema porque en la actualidad existen muchos trabajadores de salud que no guardan esta ética y por conveniencia propia revelan dichos secretos, aun así sabiendo que estarían en un problema legal y deciden dejar su ética de un lado.

Entonces es aquí donde entendemos la gran importancia de Enfermería que además de atender al paciente su principal función es ayudar a las personas No sanas y Sanas.

